



## Evangelische Allianz Hannover:

### „30 Jahre Deutsche Einheit – Gott sei Dank!“ Danke-Demo durch Hannovers Innenstadt

„30 Jahre Deutsche Einheit – Gott sei Dank!“  
Unter diesem Motto feiern Christen der Stadt Hannover den diesjährigen Tag der deutschen Einheit mit einer Danke-Demo. Das geschieht in dankbarer Erinnerung an die mutigen Menschen der ehemaligen DDR, die vor 30 Jahren mit den friedlichen Demonstrationen das entscheidende Signal setzten, das zum Ende der DDR-Diktatur und zur deutschen Wiedervereinigung führte. Gleichzeitig sollen die Kerzen und Gebete ein Zeichen für friedliches und vertrauensvolles Miteinander heute sein – nicht nur zwischen Ost- und Westdeutschen, sondern auch zwischen Menschen aus verschiedenen kulturellen und religiösen Hintergründen. Diese Demo wird veranstaltet von der Evangelischen Allianz Hannover und kann bereits auf eine mehrjährige Tradition zurückblicken.

**Treffpunkt am Vorabend des Feiertags:  
Freitag, 2. Oktober 2020 um 18:00 Uhr  
Gemeinde Koinonia, Calvary Chapel Herren-  
straße 8a, Hannover**

Der Raum ist ausreichend groß, so dass es keiner Anmeldung bedarf. Nach einer geistlichen Einstimmung startet von dort aus um ca. 18:30 Uhr ein Gang mit Kerzen und Gebeten durch Hannovers Zentrum. Die Veranstaltung endet gegen 20:00 Uhr.

**P.S. bitte an Gesichtsmasken denken –  
Danke.**

*„Wir wollen das Wunder der Friedlichen Revolution öffentlich und generationsübergreifend als Zeichen der Dankbarkeit und Hoffnung für unser Land feiern – gerade in den Herausforderungen der aktuellen Krise.“ (Initiative „3. Oktober - Deutschland singt“)*